



# Clase política y ministros despiden a Ortiz Pinchetti

**“Seremos amigos y compañeros hasta siempre”, expresa AMLO; PRI y Morena se solidarizan con la familia por el deceso del fiscal electoral**

**YALINA RUIZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

José Agustín Ortiz Pinchetti, titular de la Fiscalía Especializada en materia de Delitos Electorales (FEDE), murió el fin de semana a los 87 años.

El presidente Andrés Manuel López Obrador lamentó el fallecimiento del funcionario, a quien recordó como “un auténtico democrata”, además era un excolaborador cercano.

En redes sociales, el Mandatario manifestó que caminó del lado del fiscal electoral por mucho tiempo, por lo que “seremos amigos y compañeros hasta siempre”.

López Obrador envió un abrazo a Loretta Ortiz, ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), esposa de Ortiz Pinchetti y a toda su familia.

“Lamento el fallecimiento de José Agustín Ortiz Pinchetti, un auténtico democrata, caminamos mucho tiempo juntos y seremos amigos y compañeros hasta siempre. Abrazo a Loretta, a Mariana y a toda su familia”, publicó.

La virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, envió las condolencias a familiares, amigos y compañeros de Ortiz Pinchetti, a quien describió como un buen hombre que hace muchos años tomó la decisión de luchar en el movimiento de la Cuarta Transformación. “Con gran compromiso y convicción, lo recordaremos con enorme cariño, hasta siempre”.

La ministra Loretta Ortiz Ahlf destacó que su esposo fue un hombre amoroso de convicciones profundas y luchas persistentes. “Pese al insondable dolor que causa su

partida, atesoro la dicha de caminar a su lado”, dijo.

Por su parte, la ministra Yasmín Esquivel también lamentó el fallecimiento del titular de la Fiscalía Especializada en materia de Delitos Electorales, en tanto envió las condolencias a su compañera Loretta Ortiz.

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, recalcó que extrañarán a José Agustín Ortiz Pinchetti, ya que era un hombre de luces y gran ejemplo de lucha por la democracia del país.

El grupo parlamentario del PRI, coordinado por el diputado federal Rubén Moreira Valdez, lamentó la muerte de José Agustín Ortiz Pinchetti.

“Reconocemos su trayectoria profesional, como fiscal, diputado federal y consejero electoral, así co-



mo la defensa por la justicia y la democracia que siempre tuvo como bandera”, aseguraron.

“Deja un gran legado al pueblo de México con su participación como consejero para dar autonomía a la autoridad electoral, en su momento el Instituto Federal Electoral (IFE). Sus libros y artículos pe-

riodísticos dan cuenta del catedrático, hombre preparado y comprometido con nuestro país. Expresamos nuestras condolencias a su esposa, la ministra Loretta Ortiz, a quien le deseamos fortaleza y nos unimos a la pena de sus familiares y amigos.”, agregaron. ●

**87****AÑOS**

tenía el titular de la Fiscalía Especializada en materia de Delitos Electorales (FEDE).

**ANDRÉS MANUEL  
LÓPEZ OBRADOR**

Presidente de México

“Lamento el fallecimiento de José Agustín Ortiz Pinchetti, un auténtico demócrata, caminamos mucho tiempo juntos (...)”



La ministra Loretta Ortiz, esposa de José Agustín Ortiz Pinchetti, recibió condolencias por parte del fiscal Alejandro Gertz Manero, entre otras personalidades.